



# Visite de la BA 705 Tours

publié le 04/04/2013

## Ecole de pilotes de chasse jeudi 28 mars 2013

Sommaire :

- Une journée à l'école de pilotes de chasse de Tours

### ● Une journée à l'école de pilotes de chasse de Tours

Dans le cadre du Parcours de Découverte des Métiers et des Formations et de la préparation au Brevet d'Initiation Aéronautique, un petit groupe d'élèves était invité à visiter la Base Aérienne 705 de Tours qui forme les pilotes de chasse de l'Armée de l'Air.

Cette visite a eu lieu le jeudi 28 mars 2013. Le départ du collège s'est fait à 12h30 après le repas. Le groupe était composé d'élèves de quatrième qui préparent le Brevet d'Initiation à l'Aéronautique et quelques élèves de troisième intéressés par les métiers militaires et plus particulièrement ceux qui étaient en lien avec l'aéronautique.

Cette visite a été rythmée et nous avons enchainé les découvertes.

La première partie s'est faite dans une salle du bâtiment principal avec le chargé de communication de la base. Il nous a présenté un historique qui débute en 1915 avant de voir la rapide évolution pendant et après la seconde guerre mondiale.

Il a ensuite décrit tous les métiers représentés au sein de la base aérienne. C'est, en effet, une vaste « entreprise » qui regroupe des services administratifs, vétérinaires, logistiques mais aussi mécaniques, une gendarmerie, un centre sapeur-pompier et bien sûr, l'école de pilotes de chasse de l'armée de l'air.

Dans une seconde partie, nous avons découvert le centre de détection et de contrôle. Il regroupe les missions de défense aérienne, de contrôle, d'alerte aux populations et de recherche et sauvetage. Le centre de contrôle radar était très impressionnant car situé dans une salle obscure bardée d'ordinateurs et d'écrans. Puis, nous sommes montés en haut de la tour de contrôle pour voir une autre facette du métier de contrôleur aérien dans l'approche finale ou le décollage.

Dans une troisième partie, nous avons visité quelques locaux de l'école de pilotes de chasse. Ce fut d'abord la Division d'Instruction au Sol (DIS), chargée de la formation théorique et des moyens de simulation, avec la présentation d'un alpha jet écorché pour voir tous les mécanismes opérants sous le fuselage, d'un réacteur découpé et des commandes (manche et palonniers).

Ce fut ensuite la présentation d'un Escadron d'Instruction en Vol (EIV), chargés de la formation en vol. Nous avons été accueillis par deux élèves officiers pilotes autour d'un Alpha jet. Ils nous ont parlés de leur formation, de leur travail mais aussi du fonctionnement de leur avion : l'Alpha jet.

Après avoir pris de belles photos, après en avoir pris plein les yeux, nous rentrons au collège plein de rêves en tête... une très belle expérience !

### Portfolio



